



Taller de piñatas

publié le 10/03/2014

Les élèves de 4ème LV1 espagnol ont pu participer à un atelier création de piñatas sous la direction de Diana, notre assistante d'Espagnol d'origine mexicaine.

Una piñata es una figura fabricada de cartón y papeles de colores que se rellena de caramelos o frutas, y que se utiliza en cumpleaños infantiles o fiestas populares en México. El uso de las piñatas, en un principio era de orden religioso, se ha interpretado su uso como la lucha constante del hombre. El palo servía para destruir el maleficio de las pasiones, representadas por 7 puntas que a su vez tenían relación con los 7 pecados capitales.

Une piñata est une figurine colorée en carton et en papier que l'on remplit de bonbons ou de fruits, et que l'on utilise aux anniversaires des enfants ou aux fêtes populaires au Mexique. L'utilisation des piñatas, au tout début, était d'ordre religieux symbolisant la lutte constante de l'homme. Le bâton servait à détruire le maléfice des passions, représentées par 7 pointes qui elles -mêmes évoquaient les 7 péchés capitaux.

Il aura fallu 5 heures de travail pour réaliser 4 piñatas ; un grand merci à Diana et aux collègues pour leur aide !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.